

## RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia  
Fakultas Kesehatan Masyarakat  
Program Studi Kesehatan Masyarakat  
Peminatan Epidemiologi

Putri Khairunnisya K  
14120200016

**“Faktor Yang Berhubungan Dengan Perilaku Buang Air Besar Sembarangan Di Dusun Matteke Desa Bontomanai Kecamatan Mangarobombang Kabupaten Takalar”**

(153 Halaman + Lampiran + 18 Tabel)

Menurut *World Health Organization* di negara berpenghasilan rendah dan menengah sekitar 827.000 orang meninggal akibat kekurangan air, buruknya sanitasi dan kebersihan yang tidak memadai setiap tahun, mewakili 60% dari total kematian akibat diare. Capaian jumlah Desa ODF di Provinsi Sulawesi Selatan tahun 2022 berdasarkan laporan tahunan program Kesehatan lingkungan Kesehatan kerja dan olahraga bidang Kesehatan Masyarakat dinas Kesehatan Provinsi Sulawesi Selatan tahun 2022, sebanyak 3.013 desa (98.88%). Adapun jenis penelitian yang digunakan yaitu kuantitatif menggunakan pendekatan *cross sectional*, adapun lokasi pada penelitian ini yaitu di Dusun Matteke Desa Bontomanai Kecamatan Mangarobombang Kabupaten Takalar, jumlah populasi 178 KK dan jumlah sampel yaitu 123 responden. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor yang berhubungan dengan perilaku buang air besar sembarangan di Dusun Matteke Desa Bontomanai Kecamatan Mangarobombang Kabupaten Takalar.

Dari hasil penelitian ini diperoleh bahwa ada hubungan bermakna antara Tingkat Pendidikan dengan perilaku buang ari besar sembarangan yaitu ( $p= 0,079 < 0,05$ ), ada hubungan bermakna antara pendapatan dengan perilaku buang air besar sembarangan yaitu ( $p= \alpha$ ), ada hubungan bermakna antara kepemilikan jamban dengan perilaku buang air besar sembarangan yaitu ( $p= 0,002 < 0,05$ ), ada hubungan bermakna antara pengetahuan dengan perilaku buang air besar sembarangan yaitu ( $p= 0,000 < 0,05$ ), ada hubungan bermakna antara sikap dengan perilaku buang air besar sembarangan ( $p= 0,038 < 0,05$ ), dan ada hubungan bermakna antara peran tenaga kesehata dengan perilaku buang air besar sembarangan yaitu ( $p= 0,000 < 0,05$ ).

Diharapkan bagi Masyarakat Dusun Matteke Desa Bontomanai Kecamatan Mangarobombang Kabupaten Takalar memiliki kesadaran serta inisiatif untuk membangun jamban pribadi yang sederhana namun memenuhi kriteria jamban sehat. Dan Diharapkan tenaga Kesehatan senantiasa memberikan edukasi secara berkala terhadap Masyarakat di Dusun Matteke Desa Bontomanai Kecamatan Mangarobombang

Kabupaten Takalar agar terciptanya kesadaran Masyarakat untuk tidak buang air besar sembarangan.

**Daftar Pustaka : 65 (2010 – 2024)**

**Kata Kunci : Perilaku BABS, Pengetahuan, Peran Tenaga Kesehatan.**